

Eine Kutschfahrt, die ist lustig...

... dachten sich auch die Bewohner der Wohnanlage „Am Hainackerpark“ in Triebes. Und so wurde am 26.09.2017 eine Kremserfahrt mit „Schülers Kutschfahrten“ aus Piesigitz organisiert. Alle waren ganz gespannt, wohin die Reise gehen würde. Nachdem alle in der Kutsche Platz genommen hatten, ging es los in Richtung Dörtendorf, vorbei am Wasserwerk durch den Wald zum schönen Blick. Alle genossen den Anblick der bunt gefärbten Blätter an den Bäumen und den Duft des Waldes. Weiter ging die Fahrt über den Kranich nach Weißendorf, worüber sich all jene freuten, die dort einmal zu Hause waren. Von hier aus ging es dann über den Kirchsteig, vorbei am Winkelmannschen Haus zurück zur Wohnanlage. Die Begeisterung war so groß, dass wir im Frühjahr schon die nächste Kremserfahrt planen.

